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会議録 

会議の名称  
男女平等推進センター企画運営委員会 令和３年度第１回（R2.6.7～

R4.6.6） 

開 催 日 時 令和３年４月23日（金曜日） 午後７時から午後８時30分まで   

開 催 場 所 協働コミュニティ課市民活動推進係より配信 

出 席 者 
委員：青木委員、稲葉委員、秦委員、星委員、吉田委員 

事務局：福田係長、藤野主査 

議 題 

１ 企画事業について 

２ 情報誌のスケジュールについて 

３ 令和２年度第８回企画運営委員会会議録（案）の承認 

４ その他（次回開催日程ほか） 

会 議 資 料 

１ 令和３年度男女平等推進センター企画講座 提案（４月20日更新） 

２ 令和３年度 男女平等推進センター企画運営委員会事業年間計画書

（４月20日更新） 

３ 令和２年度第８回会議録（案） 

記 録 方 法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会 議 内容  

○会議内容 

《開会》これより令和３年度第１回企画運営委員会を開催する。 

     

事務局：今年度もよろしくお願いいたします。 

    暫定予算のスタートとなったが、講演会等は例年とおりの回数分の予算が 

確保できている。 

緊急事態宣言中であるが、可能な限り実施していく。 

 

１ 企画事業について 

  委員長：企画事業について事務局より説明を。 

事務局：北欧についてをテーマとした参画週間講演会は、「フィンランド人はなぜ 

午後４時に仕事が終わるのか」の著者堀内登喜子さんより快諾いただい 

た。堀内登喜子さんは、現在フィンランド大使館広報部プロジェクトコー 

ディネーターとしてご活躍されている。日程は６月19日土曜日午前10時か 

ら正午、講演会の形態は、梅雨時の土曜日なので、家族で自宅から参加し 

て欲しいので、オンラインで実施する。緊急事態宣言となり、結果として 

は良い選択であったと思っている。今回も、ゆめこらぼにご協力いただ 

き、配信する。 

今後のオンライン講座について、ゆめこらぼが７月10日土曜日に使用可能 

となっている。白井委員の講座か、秦委員長の講座を実施できたらと考え 

ている。秦委員長の企画書では、平日夜間の開催でご提案いただいている 

が、土曜日に実施すことは可能かお聞きしたい。 

委員長：日程については、講師とのコンタクトを考えると９月ころに実施したい。 

    講座の時間は、平日の夜間が良い。理由は、在宅勤務終了後にそのままオ
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ンライン講座に参加してもらうことで、参加者が増えるのではと考えてい

る。 

事務局：それでは、ゆめこらぼに、７月以降の使用可能日について再度ご相談し、

今後のスケジュールを調整していきたい。 

委 員：了承する。 

事務局：２名の委員より、企画書を受領した。各委員より提案内容について説明を 

お願いする。 

委 員：説明する。 

事務局：開催時期は、10月ころに、２講座とも対面講座を念頭に準備したい。新型 

コロナウイルス感染症の状況が悪化した時に、オンラインで実施可能かも 

確認して欲しい。 

委 員：了承する。 

委員長：企画講座提案の４「女性に対する暴力をなくす運動期間講演会」の企画は 

出ていないのか。 

事務局：２年度末に、参画週間講演会を決める時に、リアルの現状か希望が持てる 

ような講演会かどちらにするかと話し合いを行った。その際に、参画週間 

なので希望が持てるような講演会の実施と決まった。そこで、11月は女性 

に対する暴力をなくす運動期間なので、リアルな講演会を実施したいと考 

える。令和３年度も半ばを過ぎるので、コロナ禍の統計値も出てくると思 

う。こちらについても、企画や講師のご提案をいただきたい。 

委員長：実際にDV被害者の方を対象として実施するのか。当事者むけか支援者むけ 

か。 

事務局：当事者向けは、むずかしいと考えている。一般の方に聞いてもらえる内容 

    が良いと思う。 

委 員：夜間にオンラインで実施しても良いと思う。支援者も入りやすいし、当事 

者もビデオオフであれば参加しやすいと思う。 

委 員：了承する。 

     

２ 情報誌パリテ27号について 

  委員長：次回の情報誌のスケジュールの説明を。 

  事務局：年間計画を参照してください。特集のテーマを６月25日金までと仮に書い  

      ている。暫定予算のため、７月１日以降に、ドゥ・アーバン様と契約締結 

      その後会議へ参加いただくことが可能となる。 

      併せて、欠員募集の委員の任期開始が７月５日からとなる。そこを踏まえ 

      て、第２回の委員会前の６月中に特集のテーマ案を提出していただき、第 

      ２回委員会で新委員にも参加していただきテーマを決定したい。 

  委 員：了承する。 

 

３ 令和２年度第８回企画運営委員会会議録（案）の承認 

  委員長：修正箇所はあるか。 

      ４箇所の指摘あり。 

      指摘の箇所を修正し、令和２年度第８回企画運営委員会会議録を承認する。 

 

４ その他(次回開催日程等) 

事務局：７月５日から13日の中で、対面も可能かも併せて教えて欲しい。 

   新委員の初回なので、課長より委嘱状をお渡ししたい。皆様とのお顔合わ 

   せもしたい。 
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委員長：第２回委員会の日程について、可能な日をお聞きしたい。 

   ご意見を集約し、７月７日水曜日19時から住吉会館で開始予定とする。 

委 員：了承する。 

事務局：企画運営委員の欠員募集を６月１日号か15日号市報で開始する。お心当た 

   りの方に声かけをお願いしたい。 

委 員：了承する。 

  委員長：では、本日は終了とする。ありがとうございました。 

《閉会》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


